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第32回 [ 3192 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１４月２４日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔手に手つないで〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 川又康彦 職業奉仕副委員長 

 
◆お客様紹介  
❁福島東ロータリークラブ ガバナーノミニーデジグネート 網代智明 様 

 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬   4月 29日  渡辺 達也 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

皆様、ご無沙汰しております。久しぶりに皆様のお顔を見 

ました。この間には、旅行やゴルフ、周年事業があり、先週 

の梁川さんの周年事業にも、一緒にご参加いただき、ありが 

とうございました。また、県北第二分区親善ゴルフ大会は、飯坂クラブの持ち分の一大イ

ベントでしたが、皆様のご協力で無事に終えることができました。ありがとうございまし

た。今日は前回の理事会の報告だけいたします。５月のプログラムは、１日認定休会、８

日佐藤真也会員の会員スピーチで、１１時からギャラリー梟さんで職場訪問があります。

１５日高田薫副幹事の会員スピーチ、２９日の夜間例会は月之瀬さんで、阿部ガバナー補

佐が来る予定です。５月１７日は地区研修・協議会がパルセで行われます。ご参加いただ

く方は忘れずに出席してください。駐車場係のお願いがきておりますので、その際はご協力をお願いいたします。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
あ１．月 信                                                             ３．メーキャップ報告  なし 
あ２．来 信  
  ２-１ 地区行動計画推進リーダー 平井義郎 様より 

「クラブ行動計画推進リーダー会議開催のお知らせ」 日 時：２０２５年５月９日（金）16：00～17：30 Zoom 
２-２ 県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 様より 
    「次期幹事セミナーのご案内」 

日  時：２０２５年５月２４日（土）１５：００ 登録開始 １５：３０ 開会点鐘 場 所：Ｕプレイス伊達 
「県北第二分区パストガバナー補佐会議のご案内」 
日  時：２０２５年５月１５日（木）１８：３０                場 所：精花苑 

「２０２６－２７年度 県北第二分区ガバナー補佐候補者の推薦についてのご案内」 
川俣ロータリークラブより 紺野希予司 氏 が推薦されました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員総数 39 名  

出席会員 26 名  

欠席会員 13 名 

出席率   66.6% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

4/13 県北第二分区親善ゴルフ大会 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

４月は環境月間  

◆親睦旅行のお礼・クラブ活性化セミナーの案内 村上裕司 親睦活動小副委員長 クラブ活性化副委員長 

先日の親睦旅行では、多数のご参加をいただきありがとうございました。事故なく、無事に楽し 

い１泊２日の時間を過ごし、大変充実して良かったと思っております。ありがとうございました。 

引き続き、クラブ活性化委員会ですが、５月１５日例会終了後の１４時１５分からロータリー事務 

所で、齋藤健太会員を講師に迎え、セミナーが行われますので、ぜひご参加をお願いいたします。 
 

２０２７―２８年度 

〔 ご挨拶 2027-28 年度ガバナーノミニーデジグネート 網代智明 様 〕  
2027-28 年度ガバナーノミニーデジグネートに推薦をいただきました福島東ロータリークラ 

ブの網代智明です。私自身、今回の推薦を受けるにあたって、非常に悩み深きものがありました。 
一つは私の年齢と福島東ロータリークラブの規模として、引き受けるのは難しいのではないかと 
いうことがありましたが、阿部次雄ガバナー補佐にリーダーシップを発揮していただき、県北第 
二分区の皆さんで協力をしますというお話を頂戴し、私も心強く思っておる次第です。行事とし 
て、三大セミナーである「地区事務研修セミナー」「会長エレクトラーニングセミナー」「地区研 
修・協議会」は、各分区の皆さんの応援を頂戴しなければなりません。また、最大の行事は地区大会です。パルセ
いいざかが会場となりますと、飯坂クラブさんには地元クラブとして、お手伝いをお願いしなければなりませんの
で、今後ともよろしくお願いを申し上げまして、今日のご挨拶にさせていただきます。ありがとうございました。 
 



◆スマイリングＢＯＸ 伊堂里佳 小委員長 【合計６５ｓ】 
県北第二分区ガバナーノミニーデジグネート 網代智明 様 10,000円 
生田目正志 会員 ５ｓ 網代様をお迎えして 川又会員のスピーチよろしくお願いします。 
佐藤喜市郎 会員 ５ｓ 網代様をおむかえして 川又会員のスピーチ楽しみにしてます。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 川又さんスピーチ宜しくお願い致します。そして、網代智明様をおむかえして 
畠  隆章 会員 ５ｓ 網代智明様をお迎えして 
渡辺 達也 会員 ３ｓ 網代智明様をお迎えして 川又会員、スピーチよろしくお願いします。 
鈴木 牧子 会員 ３ｓ 網代様をお迎えして 川又会員の Speechよろしくお願いします。 
佐藤 真也 会員 ３ｓ 網代智明様をゲストにお迎えして 川又会員のスピーチ楽しみにしております。 
千葉 政行 会員 ３ｓ ・網代ガバナーノミニーデジグネートをお迎えして ・川又さん会員スピーチ楽しみにしてます。 
川又 康彦 会員 ２ｓ 網代様をお迎えして 本日のスピーチよろしくお願いします。 
安斎 忠作 会員 ３ｓ 川又会員のスピーチ楽しみにしてます。       堀切 孝敏 会員 ３ｓ 網代智明様をお迎えして。 
石川 邦俊 会員 ３ｓ 川又会員スピーチたのしみにしています。     紺野 容樹 会員 ３ｓ 川又会員のスピーチ楽しみにしてます。 
油井 明則 会員 ３ｓ 川又会員のスピーチ楽しみにしています。     加藤 淳  会員 ２ｓ 川又会員のスピーチ楽しみにしてます。 
岸波 仁  会員 １ｓ 川又会員のスピーチ楽しみにしています。     渡辺 哲也 会員 １ｓ 川又会員スピーチよろしくお願いします。 
高倉 怜  会員 １ｓ 川又会員のスピーチ、楽しみにしています。 
伊堂 里佳 会員 １ｓ 網代さんをおむかえして 川又さん楽しみにしています。 

 

◆会員スピーチ  川又康彦 会員 

今日は、会員の方から現在の福島駅の駅前東口再開発について、議員の方からスピーチし

てもらえないかという話をいただきまして、東口再開発について、できるだけわかりやすく

お話しさせていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

まず、駅前の東口再開発について、皆さんはどのくらいご存知でしょうか？これまで、当

局も市長も非常に力を入れている案件ですので、様々な機会を通じて、説明はしているので

す。出来上がるのが複合施設ということもあり、また、予定していた工期がいろいろ重なっ

て、工期が延び延びになっておりますので、いつぐらいに出来上がるのかというのは、本当

にわかりにくいということで、浸透はしておりません。そこでどんなものが、いつぐらいに

できるのか、そもそも、この駅前の再開発は何のためにやっているのかということを、私な

りにお伝えしたいと思いますので、少しの間ですが、お時間をいただきたいと思います。 

駅前の再開発は、福島市だけに限らず、全国の地方都市で行っています。今に始まったことではなく、昔から都

市の再開発をする際に、国と自治体で協力して、補助金も出しますということで、戦後から始まっておりますの

で、低階層だったところを集中して高階層にしたり、住宅を造ったり、商業施設を造る際には、この開発のスキー

ムを使って、今までも行っています。今回の駅前再開発は、東口再開発の一番大きな概要になります。 

では、東口にどんなものができるのかというのを簡単にご説明させていただきます。令和４年の時に中合の場所

にこういったものを造りたいと私たちに提示されたものは、一番手前がビジネス棟、下に商業施設が入り、上はホ

テルでした。福島市が予定している交流施設というものを造り、医大の方はマンションと駐車場になるというのが

元々の計画です。福島市の公会堂が老朽化して閉館していますので、代替え施設になるものを合わせてここに造れ

ないかということで、計画したのが最初の企画です。ところが、コロナとウクライナ等の予期しないことがあり、

社会情勢がガラッと変わってしまい、ホテルがこの情勢だと乗れませんという話になり、また、ウクライナ関係以

降、何もかもが値上がりし、特に建設関係の資材、人件費等も上がって、今まで予定していた金額では到底できな

い状況になりました。それで、今言われているものが計画されまして、先ほど言ったホテルがなくなった代わり

に、オフィス関係の会社を入れましょうと、ここは民間がやっている部分なので、福島市は関与してないのです

が、そういった造りになりました。基本的にコンベンションを中心としながら、それ以外にも様々な用途で、音楽

関係であれば、椅子に座っての高級なクラシック音楽とか、そういったものまではできませんが、ライブやそうい

ったものは十分できるような、そういうコンベンション施設に変更して、現在は進んでいます。最初の計画は、令

和８年度末から令和９年にかけて出来上がるはずだったのですが、残念ながら、こういった諸事情で、設計から何

から一からやり直さなくてはならないという状況になり、この新しい設備が完成する目処は、令和１１年度、３年

半ぐらい後にならないと出来上がらないという状況になっています。私はこの再開発の部分に、公共施設が入るの

は必須だと思っています。それによってコンサートなど、どんどん誘致してもらい、様々な方に魅力的な部分をＰ

Ｒしていきたいと思っています。また、福島市では図書館が非常に老朽化しています。ここからは私の個人的な意

見ですが、駅前にある程度の図書館を持って行くくらいしていかないと、人の賑わいは生まれてこないのではない

かと思います。駅前に人の流れを生み出し、少しでも活性化するという流れを作っていく必要があるのです。 

最後になりますが、金額的にこれを造るのにはどのくらいかかるのか、お話しをさせていただきます。福島市

の市役所の西に新しい複合棟が３月に出来上がりました。これまで福島市でずっと貯めていたお金を使いながら

建設したのですが、大体、それが１００億円くらいです。これが、複合施設としてマンション棟は入れず、このオ

フィスやコンベンションの施設で造ると、最初の計画では約４７３億円かかると言われていたのですが、先ほど言

った物価の高騰、人件費の高騰で、同じものを造ると約５００億円、または、それを超えてしまうのではないかと

いう話になっています。ですから、どういう風に活用され、福島市の皆さんにとっても、福島市に来ていただく人

たちにとっても、魅力的な施設ができて、運用をどうやっていくかというのが、非常に重要なテーマになっていく

と思っています。飯坂ロータリークラブの中には、議員が３人おりますし、県議会の渡辺さんもいらっしゃいま

す。福島市にとっても、飯坂にとっても、良いものができるためにも、皆さんと一緒に考えていきたいと思ってい

ますので、皆さんも注視していただきたいと思います。なかなか困難はあるかと思いますが、できるだけ早く、福

島の顔ですので、良いものができるように、私も全力を尽くしたいと思います。    ◆閉会点鐘  会長 

■第１２回理事会開催 4 月 3 日（木）13：30～「吉川屋」 

《内 容》➊５月のプログラム ➋分区ゴルフ大会 役割分担について ➌その他 ➍次回理事会 ５月８日１３：３０～ 
《出席者》生田目正志、渡辺達也、紺野容樹、菅野浩司、桑原正人、吾妻一夫、白岩裕和、油井明則、佐藤真也、村上裕司、

安斎忠作、服部裕一、齋藤健太 以上の会員 


